

LE MOT DU MAIRE

Nous nous sommes retrouvés nombreux, le dernier samedi de janvier, pour la traditionnelle cérémonie des vœux. L'occasion de dire mon attachement à cette cérémonie tant elle représente ce que nous aimons dans la vie, le fait de se rencontrer, de se retrouver, d'échanger ; tout simplement de vivre ensemble.



Après un retour sur les incendies de fin juillet et les réalisations des deux premières années de ce mandat, j'ai présenté les nouveaux projets : création d'un espace partagé autour de la bibliothèque municipale et d'hébergements touristiques au centre du village, mise en sécurité du Mas de Les Fonts avant la restauration de l'église romane et la rénovation de la bergerie, installation de panneaux photovoltaïques sur les toits de différents bâtiments communaux pour rendre la commune plus autonome en énergie. Une réflexion est en cours pour le maintien ou non de l'éclairage public au cœur de la nuit même si la commune a bien réduit sa consommation électrique avec le changement en 2017 des ampoules incandescentes par des ampoules à LED.

Perpignan Méditerranée Métropole portera un projet important pour la commune : la construction du nouveau château d'eau. En doublant la capacité de stockage, il permettra d'alimenter en pression constante l'ensemble du village et l'ancien château désaffecté servira de réserve incendie.

Un hommage a été rendu à Georges GAUBY, ancien maire de Calce, qui a grandement participé à l'installation de l'usine de traitement des déchets sur la commune dont nous célébrons cette année le vingtième anniversaire.

La cérémonie s'est poursuivie par un apéritif préparé par Anna et Laurent, délégué du service public du restaurant « le presbytère », qui tout au long de l'année, font vivre et animent notre commune avec sourires et gentillesse.



Dans l'agenda

PRÉSENTATION DE LA PLATEFORME RÉSOLU
Mercredi 8 mars - 16h00 - Bibliothèque Municipale

RÉUNION D'INFORMATION SUR LES OBLIGATIONS
LÉGALES DE DÉBROUILLAIEMENT
Mardi 14 mars - 18h30 - Salle de la Fontane

NUIT DE LA THERMOGRAPHIE
Jeudi 16 mars - 18h00 - Salle du Préau

CONSEILLER NUMÉRIQUE

Sébastien Noé, notre conseiller numérique intervient à la bibliothèque le dernier mercredi de chaque mois de 15h00 à 18h00. Il est là pour vous aider dans l'utilisation de votre matériel informatique (smartphones, tablettes, ordinateurs). Il peut vous accompagner dans certaines démarches administratives, apprendre à joindre des documents ou des photos à un courriel, communiquer avec vos proches, prendre un rdv chez un médecin ...

Il animera aussi des ateliers d'initiation ou de niveaux plus avancés.



Le mercredi 8 mars de 16 heures à 18 heures, Sébastien présentera la plateforme Résolu, site du réseau des médiathèques de Perpignan Méditerranée Métropole.

MOBILITÉ

Afin de mieux vous accompagner dans vos déplacements, Sankéo propose trois nouveaux services :

- Des rendez-vous personnalisés en agence commerciale pour vous guider dans vos trajets et vous permettre de vous déplacer en toute sérénité ou vous faire accompagner lors de votre premier voyage.
- Le click & collect pour retirer en 24h des titres de transports commandés sur la boutique en ligne du site Sankéo.
- Des horaires élargis du service téléphonique gratuit du lundi au samedi de 8h00 à 20h30 au 0.800.800.370.

Vous pouvez retrouver toutes ces informations sur le site www.sankeo.com



NUITS DE LA THERMOGRAPHIE

*Vous voulez un habitat sobre et confortable ?
Vous avez envie d'en savoir un peu plus sur la rénovation énergétique,
des questions sur l'isolation de votre habitation,
des travaux à entreprendre et besoin de connaître les aides financières possibles ?*

Perpignan Méditerranée Métropole met gratuitement à disposition des habitants, un service d'accompagnement à la rénovation énergétique. Il apporte des conseils objectifs, neutres et personnalisés en matière de performance énergétique (équipements de l'habitat, chauffage et eau chaude, procédés et matériaux d'isolation.). Il aide également à établir un plan de financement fiable pour la rénovation en étudiant l'ensemble des aides financières possibles selon les ménages .

La Société Publique Locale organise une réunion publique pour sensibiliser aux pertes d'énergie dans les logements et, donc, à l'intérêt d'envisager des travaux de rénovation.

Elle commencera par un temps de présentation des motivations à la rénovation et des dispositifs publics existants (France Rénov, Guichet Rénov'Occitanie) .

Ensuite, une sortie dans le village avec une caméra thermique permettra de visualiser sur des façades des points de pertes de chaleur, de défaut d'isolation...

Enfin les personnes qui ont un projet de rénovation pourront prendre des informations puis un rendez-vous individuel avec le conseiller pour bénéficier d'un accompagnement personnalisé.

Sachez d'ores et déjà qu'un relevé thermographique aérien a été effectué en 2020. Les données sont disponibles en mairie. Ce sont un bon indicateur de la qualité d'isolation des toitures.

**RDV le jeudi 16 mars
à 18h30
Salle du Préau
(sous la mairie)**

Contact : Guichet Rénov'Occitanie
35 bd Saint Assisclé à Perpignan
☎ 04 68 51 70 27 - 📧 edificat@splpm.org



Calce
l'estimat

NUITS DE LA
THERMOGRAPHIE

TOUTES LES INFORMATIONS SUR LA
RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE !

CALCE
JEUDI 16 MARS - 18H30
SALLE DU PRÉAU

36 COMMUNES POUR UN TERRITOIRE D'EXCEPTION

RAHO • BÉLÉAS • BOMPAS • CADISSANI • CANET-EN-MONTAGNE • CALCE • CANGRÈS • CASIS DE PINE • CASSAGNETS • ESPÈRE-DE-L'AGÈS • ESTAGEL
LE BARCÈS • LE SOLER • LUPPA • MONTNER • OPIJA-PÉRILOS • PERPIGNAN • PÉRISSOULES • PÉRISSOULES • PÉRISSOULES • PÉRISSOULES • PÉRISSOULES
PÉRISSOULES • PÉRISSOULES
PÉRISSOULES • PÉRISSOULES

WWW.PERPIGNANMEDITERRANEE.METROPOLE.FR

Edificat

spl perpignan méditerranée métropole

Rénov'Occitanie

France Rénov'

PRÉVENTION CONTRE LES INCENDIES DE FORÊT OBLIGATIONS LÉGALES DE DÉBROUSSAILLEMENT

Une très grande majorité du territoire de notre commune est soumise au code forestier. Le débroussaillage autour des habitations, essentiel pour permettre de limiter le développement et l'impact des incendies, y est obligatoire.

Une réunion publique à ce sujet est organisée

le 14 mars 2023 à 18h30, salle de la Fontane.

Les représentants de la Direction départementale des territoires et de la mer (DDTM) et de l'office national des forêts (ONF) vous présenteront la réglementation et les modalités de mise en œuvre.

TRAVAUX

Sécurisation du Mas de Les Fonts

La commune a fait procéder à des travaux de sécurisation du toit de la bergerie du Mas de Les Fonts. Les tôles de fibrociment qui se détachaient de la charpente ont été refixées, un filet lesté de sacs de sable a été posé pour éviter que d'autres tôles ne se détachent. Le site est maintenant réouvert au public.



Toutefois, une zone de protection est mise en place aux abords de la bergerie et de l'église romane. Ainsi les locations du site pour ce printemps et cet été pourront être honorées. Des études sont en cours pour réaliser des travaux plus pérennes de restauration de l'église et d'aménagement de la bergerie. Une fermeture plus longue est programmée à partir de mi-septembre 2023 et toute l'année 2024.

Les Aires

Les travaux d'aménagement du haut des Aires ont commencé fin février. Ils se poursuivront jusqu'au second trimestre. Des perturbations de circulation sont à prévoir fin mars et début avril au moment de la réfection du réseau d'eau potable du quartier.

Route départementale 18

RTE, gestionnaire du réseau de transport d'électricité français, procède à des travaux entre Calce et Estagel. A ce jour, la route est fermée entre le Col de la Dona et Estagel. Avec la poursuite des travaux, elle le sera ensuite entre Calce et le Col.